
 

 

 

 

 今年度も、参加団体の皆様に協力により、きれいなマリーゴールドが咲き、街道を通

った方々の目を楽しませることができました。参加団体の皆さんのご尽力に心より感謝

いたします。 

今後の課題として、一部の区画では、病害虫の原因によるものなのか不明ですが、花

が育たず、枯れてしまった箇所もありましたので、対策の研究が必要です。 

また、草の管理では、団体ごとに差が見られたため、特に夏場は大変な作業ではあり

ますが、次年度以降は、きれいな景観形成を目指し、各団体で草の管理の徹底をお願い

します。 

今回は、片付けの方法についてお知らせします。 

 

マリーゴールドの片付けについて 

 咲き終えて枯れたマリーゴールドは、できるだけ抜き取らずに根

を残したまま、茎部分を切り取ってください。根の部分は、冬季に

乾燥させてから来年の土づくりの際に抜き取ります。今の時期は根

にたくさん土がついており、抜き取ることで区画の土が減ってしま

いますので、特に土の少ない区画はご注意ください。 

 切り取った部分については、よく乾燥させた上で、お手数でも細

かく折ってから「燃えるごみ」として出してください。また、マリ

ーゴールドにはセンチュウを防ぐ効果があり、畑や花壇にすきこむと防虫効果が期待で

きます。 

（咲き終わったマリーゴールドの処分は、各団体でお願いします。処分できない場合は、

事務局へご相談ください。） 

 

マルチ等の片付けについて 

 定植の際にマルチを施工した区画の皆様にお願いです。 

・マルチ ・マルチ止めピン ・ポール 

 この 3 点セットは、土の流出を防ぐため、来年の土づくりの時までそのま

まにしておいてください。 

 冬の間、マルチが風などで舞い上がらないように土を被せる

などの配慮をお願いします。※土が豊富にある区画では、適宜

処分してください。 



 

区画の美化にご協力をお願いします！ 

 マリーゴールドの片付けと併せて区画周辺の清掃と草取りをお願いします。マリー

ゴールドが枯れ、片付けが終わると、雑草や地面に落ちているゴミに目が行きがちに

なります。来年度の作業まで区画に関わることも少なくなってしまうと思いますので、

今年の最後の仕上げとして区画の清掃活動にご協力をお願いします。 

 また、団体愛称名の看板につきましては、各団体にて管理、もしくは 12月中に各

区画の理事または事務局が回収します。 

 

活動報告書提出のお願い 

 毎月提出をお願いしている活動報告書について、12月 6日（火）までに提出をお

願いします。 

 

今後の予定について 

来年２，３月頃に、令和４年度アルプス花街道実行委員会の総会を予定しておりま

す。日程が決まり次第、改めて通知を送りますので、総会への出席と来年度の活動に

ご協力をよろしくお願いいたします。 

※総会は、新型コロナウイルスの感染状況により、書面表決となる場合があります。 

 

 

 

 本年度も、参加団体の皆さんのご協力により、多くの方々に素晴らしいマリ

―ゴールドの街道を見せることができたと思います。 

 参加団体の皆さんに感謝いたします。 

 来年以降もアルプス花街道事業にご理解・ご協力を 

お願いいたします。 
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